



La delegación que irá a los Panamericanos recibió el lábaro patrio, pero la participación de Alexa Moreno aún no se confirma  
**DXT P. 21**

CLARIFICADOR

# ALEXA MORENO EN DUDA PARA SANTIAGO 2023

DANIEL PAULINO

Aún pendientes por una resolución final entre la gimnasta y las autoridades de la disciplina, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Alexa Moreno sufrió una recaída por la lesión en una rodilla, que tendrá como consecuencia inmediata, que la tricolor sea confirmada en los próximos días para Juegos Panamericanos.

Tras conseguir su boleto a París 2024 en la justa internacional de Amberes, Moreno aparentemente sufrió una lesión, cuya gravedad no ha sido confirmada, para actualmente encontrarse en Mexicali, tras su participación internacional por Europa y a la espera de una resolución sobre su actualidad física.

Alcalá estableció un plazo no mayor a cuatro días, para que la Federación Mexicana de Gimnasia dé a conocer un dictamen final sobre Alexa, para determinar si la medallista mundial en salto a caballo participa en los Juegos Panamericanos, para los que la delegación mexicana ha comenzado su traslado desde el pasado 14 de octubre y continuarán hasta.

La presidenta del COM agregó que unos

## DURANTE EL ABANDERAMIENTO DE LA DELEGACIÓN MEXICANA EL COM INFORMÓ QUE LA ATLETA TIENE UNA LESIÓN

de los principales aspectos de relevancia que tendrá este evento Panamericano, es la cantidad de disciplinas que otorgará plazas directas a Juegos Olímpicos París 2024, al tener México la posibilidad de sumar 21 boletos durante esta cita continental que comenzará este 20 de octubre.

Durante la Ceremonia de Abanderamiento de la delegación deportiva que participará en los XIX Juegos Panamericanos en Santiago 2023, que encabezó el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el mandatario mexicano aseguró que los 640 integrantes de la comitiva deportiva ya tienen asegurado el apoyo económico que el gobierno ha brindado tras competiciones

deportivas. “Ya se estableció un mecanismo, en el cual, lo que se recupera por actos de corrupción y lo que se confisca, se utiliza para dos acciones, para apoyos al bienestar y lo otro en apoyo al deporte de manera directa”.

Ana Gabriela Guevara, directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, aseguró que con los Juegos Panamericanos, la administración actual establecerá una marca sin precedentes, en materia de apoyos económicos a deportistas, al sumar para esta edición mil millones de pesos en incentivos, en lo que consideró como una situación inusual, al juntarse en el mismo año los Centroamericanos con los Panamericanos, que también implicaron un doble esfuerzo de los atletas y sus entrenadores.

“Independientemente de lo material, lo más importante es la satisfacción de que México quede en un muy buen lugar y que viva el deporte del país y la delegación que nos va a representar en Chile. Estoy seguro de que con lo que han hecho, su entrenamiento y la pasión que nos caracteriza, vamos a lograr buenos resultados. Porque ustedes se van a crecer allá”, declaró López Obrador durante el evento.